

POLITIQUE

PALAIS LÉON-MBA : LE CHANTIER PROGRESSE

Le président de l'Assemblée nationale Faustin Boukoubi n'a pas caché sa satisfaction devant l'évolution du chantier du palais Léon-Mba qu'il a visité lundi. Les travaux, rendus nécessaires par les dommages subis fin août 2016, avaient été lancés en juin dernier.

Page 2

FAIT DIVERS

RETROUVÉ MORT SUR UNE TERRASSE

Le corps d'un ressortissant équato-guinéen, la soixantaine, a été retrouvé dimanche gisant sur la terrasse d'un bâtiment à usage commercial pas encore en service, au quartier Akoakam, à Oyem. Cet ancien mécanicien, abandonné à lui-même, semblait aux prises avec de graves ennuis de santé.

Page 9

ECONOMIE

GABON-FRANCE : COUP DE MOU À L'EXPORT



Les exportations du Gabon vers la France ont fléchi de 7,5% au premier semestre (55 milliards de francs contre 60 milliards sur la même période en 2018), révèle la Direction générale du Trésor. Les achats français d'hydrocarbures et de manganèse ont, toutefois, fortement augmenté.

Page 5

SOCIÉTÉ

AGENTS PUBLICS : À VOS FICHES !



En cours depuis une semaine, le recensement biométrique des agents de la Fonction publique en est au stade de la distribution des fiches d'identification à chacun d'eux. Un document visant à renseigner, entre autres, sur leur état civil, leur formation ou leur situation professionnelle.

Page 6

FAIT DIVERS

TRAGIQUE MÉPRISE À GUIETSOU



Guiétsou et sa région sont sous le choc. Juldas Youga Samouana, 27 ans, croyait avoir abattu son compagnon de chasse Achille Kombila Ditougou – simplement blessé en définitive – qu'il aurait pris pour une... gazelle. Il aurait alors rechargé son fusil avant de le retourner contre lui.

Page 9

POLITIQUE

AG des Nations unies : Bilie-By-Nze à la tête de la délégation gabonaise

Page 3

ECONOMIE

Agendas 2030 et 2063 : au rapport !

Page 4

ETRANGER

Tunisie : Saïed-Karoui, duel de second tour

Page 21

n° 13121 - Mercredi 18 Septembre 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité : Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Tournée du directeur de cabinet du président de la République dans l'Ogooué-Maritime

PORT-GENTIL EN GRAND !



Autorités et notabilités locales, foule de militants du PDG, anonymes par centaines : c'est un accueil triomphal qu'a reçu hier à son arrivée à Port-Gentil le directeur de cabinet du président de la République, Brice Laccruche Alihanga, qui poursuit dans l'Ogooué-Maritime sa tournée à travers le Gabon. Ce matin, il doit livrer aux Port-gentillais la teneur du message du président Ali Bongo Ondimba dont il est porteur.

Page 2

Pour moi quoi...

La Chine s'est éveillée, et le monde tremble. Quand Alain Peyrefitte, ancien ministre de de Gaulle prévenait l'occident en 1973, personne n'y croyait. Et nous y voilà.

Depuis un certain temps, notre Premier grand quotidien nous inonde de reportages réalisés par ses longs crayons sur ce pays qui fascine et inquiète en même temps le reste du monde. Les héritiers de Mao, Lin Piao, Deng Xiao Ping ne négligent rien des activités de l'homme. En économie, dans les arts et culture, la cuisine, bref, aucun domaine n'est négligé. Ils sont toujours les meilleurs, les premiers. Qu'est-ce qui fait le succès de l'Empire du milieu ? Jusqu'où ira-t-il ? Où s'arrêtera son progrès ? Malin - même eux les Chinois - qui répondra à ces questions. Une chose est certaine, la Chine a mis le turbo.

Seulement, que nous enseigne ce miracle et qu'est-ce qu'il inspire à l'Afrique ? Il n'y a pas encore un demi-siècle la Chine et notre continent boxaient dans la même catégorie. C'est-à-dire, en poids plume. Donc, pays sous-développés, ils étaient la risée du reste du monde. Mais, eux les Chinois qui refusent la fatalité ont relevé le défi. Et les voilà menaçant la première puissance après avoir largué la vieille Europe. N'est-ce pas reconfortant pour le tiers-monde ?

En tout cas, les Chinois ont traduit dans les faits que la foi soulève les montagnes. C'est écrit dans la Bible. On dit que le XXIe siècle est celui de l'Afrique. Cela reste à prouver. À la condition d'arrêter de danser et de se mettre résolument au travail quoi...

...Makaya